

toire du Dauphiné et préparait les travaux qui devaient assurer sa réputation, lorsque la mort, qui n'attend pas, est venu le frapper à trente ans, sans égard pour ses espérances, sans ménagements pour ses pauvres parents et-ses amis.

— Le i), jour de saint Isidore, les élèves de la salle Voland ont souhaité la fête à leur habile professeur d'escrime et lui ont offert une très-belle coupe en bronze, style renaissance, d'un goût parfait. Puis, pour montrer qu'ils étaient dignes du maître, ils ont, toute la matinée, tiré l'épée, soit entre eux, soit avec les amateurs empressés d'apporter leurs vœux et leurs souhaits au professeur aimé et estimé de tous.

— Grande fête, bientôt, pour Vienne, notre voisine, aujourd'hui affligée par des grèves ruineuses. Du mardi 2 au dimanche 7 septembre de cette année, se tiendra dans l'antique cité la quarante-sixième session du Congrès archéologique de France, sous la direction de la Société française d'archéologie. Les savants afflueront de toutes parts ; le passé sera ressuscité pour un instant : le mouvement et la vie renaîtront au cirque et au théâtre. Puissent les tristesses d'aujourd'hui n'être plus alors qu'un lointain souvenir.

Les adhésions peuvent être envoyées dès aujourd'hui à M. Blondin, architecte-voyer, à Vienne (Isère).

— Malgré le temps affreux, qui a dû être plus rigoureux encore dans les montagnes, Aix-les-Bains a déjà inauguré sa saison; les Anglais et les Américains abondent, les Russes paraissent, les Italiens plus frileux se font voir, mais timidement ; viennent les Français, toujours si épris de ces puissantes eaux minérales, et la petite ville ressemblera à une grande cité.

— Notre livraison de juillet prochain contiendra une planche sur cuivre représentant les aqueducs de Bonnan portant sur leurs vieilles pierres moussues le nom de tous nos chers collaborateurs.

Cette planche, non mise en vente, sera offerte à nos abonnés comme remerciement de leur sympathique et bienveillant appui. A. V.

*Messieurs les Abonnés de la Revue du Lyonnais qui n'auraient pas encore réglé leur abonnement de Vannée courante, sont priés de vouloir bien faire bon accueil à la Traite qui leur sera présentée le 30 juin prochain.*